

Exposición conmemora los 83 años de la Escuela Artística Claudio Arrau



Como parte de las celebraciones por sus 83 años de historia, la Escuela Artística Claudio Arrau León inauguró una exhibición de artes visuales en el Foyer Marta Brunet del Teatro Municipal de Chillán, donde el talento de sus estudiantes se hace presente a través de obras llenas de color, técnica y expresión.

La muestra reúne trabajos en diversas disciplinas como pintura, dibujo y grabado, desarrollados por estudiantes de la escuela bajo la guía de los docentes Freddie San Martín, Carmen Gloria Contreras y José Agustín Córdova. Cada obra refleja el proceso formativo artístico que distingue a este emblemático establecimiento, pionero en la educación artística del país.

La exposición estará abierta al público hasta el 29 de agosto, y podrá ser visitada de lunes a viernes, en los siguientes horarios, de 09.30 a 12.45 horas y de 15.00 a 18.30 horas.